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６月１９日，租税教室がありました。法人会からお二人の方が来られて，税金につい

て詳しく教えてくださいました。どんな税金があるのか，どんなことに税金が使われて

いるのか，もし税金がなかったらどんな暮らしになるのかがよく分かりました。小学生

1 人に 6 年間で約 500 万円の税金が使われていることを知り，税金は自分たちの学校

での学習や学校生活を支えていることに気付くことができました。税金の大切さがよく

分かった租税教室でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

児童の感想より 

〇私は，税金のすごさと大切さがビデオやお話を聞いてよく分かりました。自分たちが

今使っている机やいす，学校も税金が使われていることが分かりました。だから，机

やいすも大切に使っていきたいなと思いました。 

〇私は，税金の種類が５０種類もあることにすごくびっくりしました。こんなにたくさ

んの種類があるとは思っていませんでした。そして，税金はいろいろなものに使われ

ていることを知りました。税金がなかったら，事故が増えたり，町がごみでいっぱい

になったり，いろいろなものを利用する時にお金が必要だったりすることがわかった

ので，やっぱり税金は私たちにとってすごく大切なものだと思いました。 

〇私は，前までは税金についてあまりよく分からなかったけれど，今日の授業で税金の

使い道や何種類あるのかなどがよく分かりました。ＤＶＤもとても分かりやすかった

です。税金の良さをたくさん知ることができました。 

〇税金がどんなことに使われているか，なくなったらどうなるかが，とてもよく分かり

ました。ＤＶＤを見て，税金がなかったら道路を通るだけでもお金がかかることにな

ると知り，とてもおどろきました。税金の大切さを改めて感じました。 

これが 1億円の重さなんだ。 

重いなあ。 



 

 

 

 

６月 21 日，ＪＦＥスチール競走部の方々から，陸上競技を通していろいろなことを

学びました。15 名来られ，まず 4 チームに分かれて速く走るためのコツを実技を交え

て教えて下さいました。最後に行ったサイコロリレーは子どもたちにとってとても楽し

かったようです。その後，これまでの努力やチームワークをよくするために気をつけて

いることなど，子どもたちが競走部の方々に質問をし，答えていただきました。チーム

ワークをよくするため，日ごろからコミュニケーションを取る，チームで目標を立てる，

ルールを決めるなど，いろいろなことをされていることが分かり，自分たちの生活とつ

なげて考えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今日は，スポーツ人権教室がありました。うでのふり方と足の上げ方を知ることができ

ました。みんなやさしく分かりやすく教えてくださったので，安心感がありました。思

いやりを持って，チームで協力してリレーをすることができました。 

〇私は運動が苦手なので少し不安でしたが，選手の方が優しく教えてくださったので，速

く走る方法がよく分かりました。サイコロリレーでは，私は１の目が出たので楽に走る

ことができました。これからは，家で軽く運動をしていこうと思います。 

〇ぼくが心に残ったのは，しっかりコミュニケーションをとることが大切だということで

す。一番ぼくたちに身近なことだと思いました。 

〇ぼくが一番心に残ったのは，チームワークをよくするために目標を立てるということで

す。ぼくも，しっかり目標を立ててみんなで協力してがんばりたいと思いました。 

〇走っていて苦しいときもあきらめず，目の前のことに一生懸命取り組んでおられること

が一番心に残りました。 

 

◆集金のお願い◆ 

７月分は次のように集金します。            給食費 5,100 

集金引落日   ５日（水）               学級費 3,400 

再引落日   １１日（火）               積立  2,000   

今月は，学期末につき少し早目の集金日になっています。 合計 10,500 

ご協力よろしくお願いします。 

 


